



Hier treffen sich alle Fans der Unterwasserwelt. Auf der Aqua Fisch in Friedrichshafen, die vom 8. bis zum 10. März stattfindet, dreht sich alles um Angeln, Fliegenfischen, Aquaristik und Terraristik. Es wird bunt und spannend, denn Fische sind wirklich alles andere als langweilig. Wer das nicht glaubt, der sollte sich diese internationale Veranstaltung einfach mal näher anschauen.

Leadin

Hier treffen sich alle Fans der Unterwasserwelt. Auf der Aqua Fisch in Friedrichshafen, die vom 8. bis zum 10. März stattfindet, dreht sich alles um Angeln, Fliegenfischen, Aquaristik und Terraristik. Es wird bunt und spannend, denn Fische sind wirklich alles andere als langweilig. Wer das nicht glaubt, der sollte sich diese internationale Veranstaltung einfach mal näher anschauen. Bettina Hoffmann mit den Highlights.

Angeln ist nicht nur ein Hobby für alte Männer. Für Enrico di Ventura, den Weltmeister im Raubfischangeln, ist es vor allem ein richtig anstrengender, aber faszinierender Sport.

O-Ton

Kein Wunder, dass es in Friedrichshafen eine ganze Messe dazu gibt - aber das ist noch lange nicht alles, was die Aqua Fisch zu bieten hat. Petra Rathgeber ist Projektleiterin dieser internationalen Veranstaltung.

O-Ton

Einen wichtigen Platz gleich im Foyer hat der diesjährige Fisch des Jahres. Es ist der Atlantische Lachs. Warum der Fisch diesen Titel verdient hat, erklärt Ingo Kramer vom Landesfischereiverband Baden-Württemberg.

O-Ton

Die Fashion-Week der Fische ist die Kampffisch-Ausstellung. Es ist die größte ihrer Art in ganz Europa. Durchgeführt wird der Wettbewerb zu Friedrichshafens Next Kampffisch-Topmodel vom Schweizerischen Verein Betta Helevtia mit Wettkampfrichterin Sabrina Dichne.

O-Ton

Woher die Fische ihren Namen haben, ist ganz einfach. Sie müssen einzeln gehalten werden, weil sie sich sonst wirklich gegenseitig bekämpfen würden.

O-Ton

Sie schillern in allen Farben und können auf der Messe sogar ersteigert werden. Richtig tolle Exemplare können dabei durchaus einen knapp vierstelligen Betrag erreichen. Ein ganz schön stolzer Preis für so einen kleinen Fisch.

Bettina Hoffmann, Redaktion... Friedrichshafen